

Fiesta de Tabernáculos 2016—Día 4

Enseñando al pueblo y a las naciones

Todo lo que Dios hace está basado en Su amor;
no puede tener vida eterna sin *amor, ley servicio y verdad*
Fred R. Coulter—Octubre 20, 2016

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos al cuarto día de la Fiesta de Tabernáculos! Después de hoy, estaremos a mitad de camino en la Fiesta. Durante el milenio, esto marcará los 500 años del reinado del Reino de Dios. Es por eso que Dios nos ha llamado, es por eso que Jesús vino la primera vez; de modo que Él podría preparar un camino para todos aquellos a quienes Él llamaría para ayudarlo a gobernar y reinar sobre todos los seres humanos cuando Él regrese en Su segunda venida. Que cosa tan gloriosa que va a ser.

De hecho, esta es una de las primeras cosas que los apóstoles predicaron justo después del Día de Pentecostés. Es por eso que la iglesia primitiva pensaba que Cristo iba a regresar en sus tiempos de vida. Muchos de aquellos quienes han pasado a través de los años han pensado eso, sí, va a pasar en sus tiempos de vida. Nosotros hemos pensado eso, ¿cuántas veces?

Veamos lo que Pedro predicó concerniente al milenio. En Hechos 3 encontramos este registro donde Pedro y Juan iban a entrar al templo y aquí había un hombre quien había nacido cojo. Él había estado allí muchos años en la Puerta Hermosa pidiendo limosna. Esto es importante porque lo que está pasando aquí está preparando el camino para el testimonio a los líderes.

Entendamos algo en nuestros días; tiene que haber un testimonio a los líderes del mundo, y esto va a ser cumplido principalmente por los dos testigos.

Hechos 3:6: “Pero Pedro dijo, “Plata y oro no tengo; pero lo que si tengo, esto te doy. En el nombre de Jesucristo el Nazareno, levántate y camina.”” Entonces, fue sanado, sus piernas fortalecidas, se paró y estuvo saltando y alabando a Dios, entró caminando al templo. Y toda la gente se acercó para ver esto.

Verso 12: ““Y cuando Pedro vio esto, respondió a la gente, “Hombres, israelitas, ¿por qué están maravillados de esto? Y ¿por qué están mirándonos tan intensamente como si por *nuestro* propio poder o devoción lo hubiéramos hecho caminar?””

Note a donde va esto, y todo lo concerniente a salvación va a Abraham. Somos llamados ‘simiente de Abraham’ (Gálatas 3). Somos llamados la ‘simiente que será como las estrellas del cielo.’

Verso 13: “El Dios de Abraham e Isaac y Jacob, el Dios de nuestros padres, ha glorificado a Su Hijo Jesús, Quien ustedes entregaron, y negaron en la presencia de Pilato, después de haberlo juzgado para liberarlo. Pero ustedes negaron al Santo y Justo, y solicitaron que un hombre *que era un asesino* les fuera otorgado;...” (vs 13-14)

¿No es esa la forma en que es la naturaleza humana? Quiero decir, tan solo vea lo que ha estado pasando en esta elección política. Piense en toda la corrupción, todos los pecados, todos los cuerpos tirados detrás de aquellos candidatos.

Esa es la forma en que son los seres humanos, fácilmente engañados. ¿Dónde comienza en verdad el engaño? *Justo aquí, ¡en la mente!* Es por eso que vamos a gobernar y reinar con Cristo y ayudar a traer millones incontables de personas al Reino de Dios.

Verso 15: “Y mataron al Autor de vida a Quien Dios ha levantado de los muertos, de lo cual nosotros somos testigos.” Ellos lo vieron por 40 días resucitado de los muertos, y sabían. Piense acerca de la clase de convicción y piense en el celo y fortaleza que tenían al predicar esto. Recuerde el sermón que Pedro dio en Pentecostés.

Verso 16: “Y a través de fe en Su nombre, este *hombre* a quien ustedes ven y conocen fue fortalecido en Su nombre; y la fe que es a través de Él le dio esta firmeza completa en la presencia de todos ustedes.”

- en esto es lo que necesitamos concentrarnos
- es por eso que guardamos las Fiestas de Dios
- es por eso que tenemos el Sábado cada semana

Cada semana necesitamos ser refrescados *¡espiritualmente!* Las cosas espirituales no permanecen en mentes carnales. Tiene que ser constantemente nutrido con la Palabra de Dios:

- a través de oración
- a través de estudio
- creciendo en gracia y conocimiento

Así es como desarrollamos el carácter de modo que a través de un tiempo de vida seremos capaces de entrar en el Reino de Dios. Esto es lo que vamos a enseñarle a la gente en el milenio.

Verso 17: “Y ahora, hermanos, me doy cuenta que ustedes actuaron en ignorancia, como lo hicieron sus gobernantes también; pero lo que Dios había anunciado antes por la boca de todos Sus profetas, que Cristo debería sufrir, Él lo ha cumplido como corresponde. Por tanto, arrepíentanse y sean convertidos...” (vs 17-19).

Esto va a ser todo lo que vamos a estar enseñando en el milenio: arrepentimiento. Como veremos mientras progresamos a través de la Fiesta, será más y más difícil que la gente llegue a el.

“...para que sus pecados puedan ser borrados, para que los tiempos de refrigerio puedan venir desde la presencia del Señor;...” (v 19). Aquel tiempo de refrigerio es cuando reciban el Espíritu Santo.

Verso 20: “...Y para que Él pueda enviar a Quien les fue proclamado antes, Jesucristo, ...” Ellos estaban esperando que Cristo regresara en cualquier momento. Este es un buen mensaje para nosotros.

Verso 21: “...a Quien el cielo debe ciertamente recibir hasta los tiempos de restauración de todas las cosas, de los cuales Dios ha hablado por la boca de todos Sus santos profetas desde que el mundo comenzó.”

Esto es lo que vamos a hacer hoy: ver los Profetas de Dios y ver cómo va a ser esto restaurado, y ver cómo Dios va a cumplir Su plan con los seres humanos y traer un incontable número de personas al Reino de Dios.

Sin embargo, entienda que esto va a requerir de cada uno de nosotros y de todos lo que Dios llamará y convertirá, que estaremos en la primera resurrección desde ahora hasta Su regreso. Este es un plan fantástico que Dios tiene, una forma fantástica de hacer funcionar todo esto. Es algo bastante maravilloso en verdad. Toda la tierra va a ser transformada.

Daniel dijo de la visión que tuvo Nabucodonosor, que la piedra que fue cortada de la montaña hizo pedazos toda la imagen hasta sus pies (Daniel 2), y todo colapsó y consumió todo. Entonces, va a ser un completo rehacer del mundo entero. Va a ser algo absolutamente fantástico e inmenso y maravilloso en verdad.

Veremos claramente que Dios ha planeado que Él va a usarnos para ayudar a completar y cumplir Su plan. Es por eso que somos los primeros frutos, es por eso que estamos en la primera resurrección, la cual es llamada una resurrección *superior* y estaremos en un estatus *superior* a través de toda la eternidad. Entonces, es por eso que necesitamos ser celosos, fieles, y amar y servir a Dios, porque esto es exactamente lo que necesitamos enseñarles.

Daniel 7 habla del conflicto que ha habido entre el mundo, el gobierno, las iglesias y la religión en contra del pueblo de Dios. Vaya a través de toda la historia de la iglesia, estamos viviendo justo ahora en una era fantástica e inusual donde las cosas de los hombres van a crecer tecnológicamente a su pináculo más alto desde los días de Noé.

Pero la *naturaleza humana nunca ha cambiado*. Satanás es el ‘dios de este mundo,’ y él es el único quien está detrás de todo esto. Este poder de la bestia en el tiempo del fin recibe poder de Satanás. La gente lo adora como ‘dios,’ y entra al templo de Dios diciendo y proclamando que él es ‘Dios.’ Aquí está lo que él va a hacer:

Daniel 7:25: “[Y hablará palabras contra el Altísimo, y acabará a los santos del Altísimo, y pensará cambiar los tiempos establecidos y las leyes...](#)”

Por supuesto, ¿cómo es llamado este sistema? *El misterio de ilegalidad*, todo en contra de Dios, y estableciendo leyes ilegales. Esa es la forma como es la naturaleza humana. Entonces, hermanos, necesitamos entender que mientras estemos tratando con personas en el milenio y nos serán dados cuerpos espirituales, mentes espirituales y tener visión para entender lo que están haciendo, como están pensando, todo eso.

Sin embargo, necesitamos entender como es la naturaleza humana. Vivir en este mundo, así es como es. Como hemos cubierto en otros sermones, toda la ilegalidad comienza con los líderes religiosos, luego todos aquellos quienes son los líderes civiles. Y vea el desorden en que esta el mundo como resultado de eso.

“[...Y ellos serán entregados en sus manos hasta un tiempo y tiempos y medio tiempo](#)” (v 25). Entonces, hay persecución por venir; está más cerca que nunca antes, a la vuelta de la esquina.

Verso 26: “[Pero el juicio se sentará...](#) [enlace esto con Apocalipsis 20] [...y su dominio](#)”

será quitado...” Sí, todo el gobierno, cuando el juicio de los santos llegue, todo el dominio y todo el gobierno “...será quitado para ser consumido y ser destruido hasta el fin” (v 26). Esta es una profecía clara hasta el final de la tierra física, justo hasta la nueva Jerusalén, los nuevos cielos y la nueva tierra.

Note esta promesa; piense en lo que Dios nos ha prometido y lo que Él va a darles a los santos y lo que vamos a hacer. ¡Esto es asombroso, hermanos! Piense en esto:

Verso 27: “Y el reino y dominio, y la grandeza del reino bajo todo el cielo, será dado al pueblo de los santos del Altísimo...” Esto es maravilloso y fantástico de entender. Necesitamos agradecerle a Dios que tenemos una parte en esto. Necesitamos agradecerle a Él por Su bondad, Su Verdad, Su misericordia y que Él está enseñándonos y entrenándonos a través de Su Palabra, a través de Su Espíritu, de modo que podemos estar preparados y ayudarle en este gran plan. ¡Piense en esto!

Dios ha creado los cielos y la tierra y todos los cielos allá afuera. ¿Para qué? Bueno, aún no sabemos. Pero sabremos cuando seamos resucitados de los muertos y entendamos más del plan de Dios.

Note acerca de este Reino, “...Cuyo reino es un reino eterno. Y todos los reinos lo servirán a Él y lo obedecerán” (v 27). ¡Qué tiempo tan fantástico que es!

Entendamos esto concerniente al plan de Dios: Este es tan grande, tan maravilloso que no puede haber rebelión ni ilegalidad alguna. Todos vamos a amar y obedecer a Dios, y eso es lo que les vamos a enseñar a la gente. Esto es algo maravilloso que entendamos.

Isaías 12 es un capítulo muy interesante y muy corto. Lo que este hace, nos dice lo que vamos a hacer, como vamos a reinar sobre la gente, cuál será la condición de la gente. Este muy pequeño capítulo de 6 versos es en realidad muy interesante cuando entiende acerca del milenio. Este muestra que habrá arrepentimiento, la gente se arrepentirá, y está hablando de Israel y de todos aquellos quienes entran al milenio.

Isaías 12:1: “Y en ese día dirás, “Te daré gracias Oh SEÑOR; aunque estuviste enojado conmigo,... [sí, fueron a través de la Tribulación y todas aquellas dificultades] ...Tu ira es apartada, y me confortas.’ Así es como es llamado el milenio:

- el consuelo de Dios
- el descanso de Dios
- la justicia de Dios

¡Veremos esto!

Verso 2: “He aquí, Dios es mi salvación; confiaré y no temeré;...” ¿No es eso lo que dice; que todos van a estar sentados bajo su higuera y vid, y nadie va a tener temor? Nadie va a declarar guerra nunca más. ¡Esto es tremendo!

Vea el mundo hoy, hay guerra en todo lado. Peleas en todo lado. Odio en todo lado. No deje que eso lo desanime. Cuando comience a sentirse atónito por los pensamientos de algunas de aquellas cosas, y viendo estas cosas ocurriendo en las noticias, tan solo piense cuanto necesita

crecer y vencer. Dios lo ha llamado a usted y a mí—a todos a quienes Él ha llamado—para solucionar esto. Esto va a ser tremendo. No va a haber ninguna elección política. ¡No! Ya fuimos seleccionados para eso, y Dios va a nombrarnos—a cada uno de nosotros—para un trabajo perfecto, una vida perfecta. Mantenga eso en mente:

- no se desanime
- no se preocupe de lo que vaya a pasar

Lo que tenemos que hacer es confiar en Dios y esperar el futuro que Dios nos ha prometido.

“...porque el SEÑOR Dios es mi fuerza y mi canción; Él ha llegado a ser mi salvación” (v 2). Él va a traer salvación al mundo entero.

Verso 3: “Y con gozo sacarás agua de los pozos de salvación.” Este es un rebozar del Espíritu Santo de Dios. Será como sacar agua de un pozo.

Un comentario: Hace un tiempo vi un especial sobre Petra. En el pasado ha sido dicho, y aun puede ser cierto, que Petra puede ser el ‘lugar de seguridad.’ Pero lo que no hemos comprendido es que a través de todos los años los beduinos han estado excavando y encontrando cavernas y cámaras, y encontrando que corren arroyos perpetuos de agua en Petra. Tan solo dejaré que piense en eso.

Verso 4: “Y en ese día dirás, “¡Alaben al SEÑOR! Invoquen Su nombre; declaren Sus hechos entre los pueblos,... [todo lo que Dios está haciendo] ...hagan mención que Su nombre es exaltado. Canten al SEÑOR; porque Él ha hecho gloriosamente; esto es conocido en toda la tierra” (vs 4-5)—porque estaremos enseñándole a la gente del mundo. Cristo va a estar reinando desde Jerusalén.

Estoy seguro que Él no va a tan solo sentarse en el trono. Esta toda la tierra para cuidar. Me pregunto cómo va a ser cuando Jesús, el Rey de la tierra, venga a visitar este país, aquel país, u otro país e inspire a la gente y Él mismo les enseñe. ¡Piense en eso!

Verso 6: “Exclama y grita, Oh habitante de Zion; porque grande es el Santo de Israel en medio tuyo.” Esto es en el templo, en la ciudad de Zion.

Veamos algo realmente importante, hablando de Cristo. Note los fundamentos de todo lo que va a ser enseñado.

Isaías 11:2: “Y el Espíritu del SEÑOR descansará sobre Él,... [sobre Cristo y en cada uno de nosotros] ...el espíritu de sabiduría y entendimiento,...” ¿Cómo ganamos sabiduría y entendimiento?

- al estudiar la Biblia
- al vivir por las leyes y mandamientos de Dios
- al entender cómo trabajan y funcionan las cosas

¡Esto es de acuerdo a la voluntad de Dios! Esto es lo más importante. Cosas mecánicas, edificios y cosas como esas pueden llegar después. Necesitamos sabiduría y entendimiento. Si

quiere crecer en sabiduría y entendimiento estudie el libro de Proverbios; es ¡fantástico! Muestra cómo obtener sabiduría, como buscar estas cosas.

“...el espíritu de consejo y poder...” (v 2)—este ayudará a la gente con sus problemas, con sus emociones, les ayudará a vencer, especialmente al comienzo del milenio. Quiero decir, casi que cada persona va a ser inútil o incapaz.

“...el espíritu de conocimiento y de temor del SEÑOR” (v 2). Piense en esto: A partir del Reino de Dios no va a haber fin, con lo que sabemos, ¿va a haber un fin del conocimiento de Dios? ¡No! Piense en lo que vamos a estar aprendiendo durante todo el milenio. Si cree que esto es grandioso, no sé si podamos aun contemplar eso. ¿Cómo va a ser crecer en gracia y conocimiento por toda la eternidad?

Eso me deja extasiado. No sé que decir de eso. Entonces, no se preocupe. Usted puede decir, ‘No he sido educado.’ *Bien, en cierta forma usted es realmente bendecido.* Muchos de aquellos quienes han tenido educación han tenido una falsa educación, un falso camino, y de hecho tienen más que aprender y vencer que usted.

Además, cuando seamos seres espirituales, todo va a ser cambiado. Eso va a ser algo fantástico para nosotros.

Verso 3, hablando de la primera venida de Jesús: “Y Su delicia será en el temor del SEÑOR. Y Él no juzgará de acuerdo a la vista de Sus ojos, ni conforme al oír de Sus oídos. Sino con justicia Él juzgará...” (vs 3-4). Vimos esto en Juan 4. Mucha gente cree que esto fue un acto de perdón. ¡No! Este fue un acto de juicio.

Un comentario: ¿Cómo puede atrapar usted a una mujer en adulterio y no atrapar al hombre? ¿Cómo puede tener un juicio de apedrearla hasta morir—como los fariseos y sacerdotes querían que Jesús asegurara que eso debería pasarle a la mujer—si no trae al hombre? La ley dice que ¡ambos deben ser juzgados! ¡Ambos debían morir! Si Jesús hubiera hecho algo diferente de lo que Él hizo, eso habría sido un juicio injusto.

Verso 4: “Sino con justicia Él juzgará al pobre, y reprenderá con equidad por los mansos de la tierra. Y golpeará la tierra con la vara de Su boca, y con el aliento de Sus labios Él matará al malo”—deshacerse de todos ellos.

¿Qué le va a pasar al malvado? *Hablaremos de eso un poco después.* Cubrimos algo ayer, pero expandiremos esto y veremos muchas cosas diferentes concernientes al malvado. Pero *¡no puede tener al malvado viviendo entre los rectos!*

Verso 6: “También el lobo vivirá con el cordero, y el leopardo se acostará con el cabrito; y el ternero y el cachorro del león y la bestia doméstica juntamente; y un niño pequeño los guiará. Y la vaca y el oso...” (vs 6-7).

Verso 9: “Ellos no herirán ni destruirán en todo Mi santo monte; porque la tierra será llena del conocimiento del SEÑOR, como las aguas cubren el mar.” Necesitamos pensar en eso.

- ¿Cuán profundo es el océano? *Hay ciertos lugares donde llega a 5,300 metros, incluso más, hasta 8-11 kilómetros.* ¡No sabemos!

- ¿Cuánta agua hay allí? ¡Demasiada! En todos los océanos y los mares.
- ¿Sabía usted que hay una parte debajo de la tierra donde hay agua encerrada?

Un comentario: Han descubierto recientemente esto y no saben que pensar, ni que hacer. Esto le dice: ¿De dónde sacó Dios toda el agua para el diluvio? *Estaba aquí todo el tiempo, además Él hizo llover.*

Verso 10: “Y en ese día estará allí la Raíz de Jesé de pie como un estandarte para la gente; a Él las naciones buscarán; y Su descanso será glorioso.””

Vamos a ver mañana que para Israel hubo solo 2 veces cuando ellos tuvieron descanso. ¿No es interesante que el milenio tiene que ver más con toda la gente física y casi que el 80-90% de lo que enseñamos concierne al Reino de Dios y al milenio es encontrado en los profetas del Antiguo Testamento y es para gente física?

Porque el Nuevo Testamento es para el entrenamiento de aquellos quienes serán los reyes, sacerdotes y gobernadores. No encontramos mucho concierne a aspectos físicos del Reino de Dios allí. Más bien, encontramos el énfasis en:

- entrenamiento espiritual
- enseñanza espiritual
- entendimiento espiritual
- creciendo en gracia y conocimiento
- teniendo una relación con Dios el Padre y Jesucristo
- el Espíritu de Dios el Padre y Jesús habitando en nosotros

¡Todo esto está en el Nuevo Testamento! En el Antiguo Testamento hay unas pocas profecías concierne a esto, pero ¿no es interesante la forma en que Dios ha diseñado la Biblia?

Isaías 25:6: “Y en esta montaña el SEÑOR de los ejércitos hará fiesta de cosas gordas para toda la gente,... [lo mejor de todo] ...una fiesta de vinos sobre las lías, de cosas gordas llenas de médula, de vinos refinados sobre las lías. Y destruirá en esta montaña la cara de la cubierta la cual cubre a toda la gente y el velo que está tejido sobre todas las naciones” (vs 6-7).

Removiendo el engaño mundial de Satanás el diablo, quien opera la maldad espiritual en lugares altos, en los gobernadores de este mundo. Es por eso que Dios está entrenándonos y llamándonos. Es por eso que todos necesitamos mantener, como lo cubrimos antes de la Fiesta, nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo a través de la oración y el estudio todo el tiempo. Dios está haciendo una obra maravillosa para prepararnos para gobernar con Cristo y también estar con Dios el Padre. ¡Qué cosa maravillosa que esto es!

Verso 8: “Destruirá la muerte para siempre...” Esto no ha pasado aun, ni pasará sino hasta el propio fin. ¿Cuál es la última muerte? ¡El lago de fuego! Esta es una profecía. A través de la historia humana llegará un tiempo cuando Dios hará esto. Para nosotros, morimos en Adán pero somos levantados en Cristo. ¿Destruirá Él la muerte por nosotros? ¡Sí!

“...y el SEÑOR Dios enjugará las lágrimas de todas las caras. Y quitará de toda la tierra la reprehensión de Su pueblo, porque el SEÑOR lo ha hablado” (v 8).

Que tiempo glorioso que es. Compare esto con lo que dijo Jesús en Lucas 21 y Marcos 13

sobre cómo el mundo va a tener la más grande Tribulación y trastorno, que si Jesús no regresara allí no habría carne salvada. Pero aquí Él dice que Él va a salvarlos.

Verso 9: “Y uno dirá en ese día, “He aquí, este es nuestro Dios. Lo hemos esperado, y Él nos salvará. Este es el SEÑOR; lo hemos esperado, estaremos contentos y nos regocijaremos en Su salvación” Porque la mano del SEÑOR descansará en esta montaña, ...” (vs 9-10). Esto va a ser tremendo. La montaña del Señor hablada en Isaías 2 y Malaquías 4.

En los Salmos hay un buen número de cosas concernientes al Reino de Dios, ser como Dios; incluso somos llamados dioses en el Salmo 82. Aquí está como va a ser esto:

Salmo 47:1: “Aplaudan, todos ustedes pueblos; griten a Dios con la voz de triunfo, porque el SEÑOR Altísimo es impresionante; Él es un gran Rey sobre toda la tierra. Él someterá a la gente bajo nosotros... [una profecía de gobernar con Él. Piense en eso] ...y naciones bajo nuestros pies” (vs 1-3). Eso le dice

- vamos a tener demasiada autoridad
- vamos a tener un trabajo tremendo que hacer

Verso 4: “Él escogerá nuestra herencia para nosotros, la excelencia de Jacob a quien Él amó. Selah.” Piense en esto en relación al Nuevo Testamento:

- somos la simiente espiritual de Abraham
- somos el Israel espiritual de Dios
- somos el Jacob espiritual de Dios

¿No ese so tremendo? Él va a ser eso; va a hacerlo posible.

Cuando lee los diferentes Salmos y las diferentes profecías, va a haber algo que va a pasar todo el tiempo durante el milenio. Va a haber mucho canto. Va a ser algo en verdad de contemplar. Y espero que en aquel tiempo todos tengamos buenas voces de modo que no haremos más ‘ruidos gozosos.’

Verso 7: “Porque Dios es Rey de toda la tierra; canten alabanzas con entendimiento.” Va a haber todo un aspecto diferente de vivir, la existencia, amor, gozo y poder. Va a ser tremendo. Ni siquiera creo que vayamos a reconocer—viendo hoy en día y observando aquello—como va a ser para los seres humanos en aquel entonces. Creo que va a ser mucho más grande que nosotros. Vea lo que les va a ser enseñado, y lo que van a estar haciendo.

Verso 8: “Dios reina sobre las naciones; Dios se sienta sobre el trono de Su santidad. Los gobernadores de los pueblos son reunidos juntamente, el pueblo del Dios de Abraham porque los escudos de la tierra son de Dios; Él es grandemente exaltado” (vs 8-9).

Esto está hablando de nuestra administración al manejar el mundo. Esto va a ser algo tremendo y fantástico.

Isaías 14—lo que es interesante aquí es que muchas cosas que hablan del milenio también se relacionan al final del gobierno del mundo de Babilonia la Grande. Y aquí esto hace un punto particular.

Isaías 14:3: “Y sucederá en el día...” Cuando sea que vea *en el día* y luego hable acerca del milenio, eso está hablando de lo que vamos a hacer y la gente que vamos a servir, etc.

“...que el SEÑOR te de descanso de tu tristeza...” (v 3). Enderezar todas las vidas, emociones y todo como eso.

“...y de tu temor, y de la esclavitud dura la cual fue impuesta sobre ti, ...” (v 3) Y sabemos de otras profecías que esto está llegando.

Verso 4: “Tomarás esta canción contra el rey de Babilonia... [el poder detrás de él era Satanás el diablo] ...y dirás, “¡Como ha cesado el opresor!...” ¿Qué va a pasar? *Vamos a estar continuamente entendiendo* de donde hemos venido; observar atrás y ver que esta no es la forma de hacerlo y aquí está el camino de Dios y cómo hacerlo.

“...¡Como ha cesado el opresor! ¡Cómo ha cesado su furia!” (v 4) Piense en todos aquellos quienes serán resucitados quienes tuvieron sus cabezas cortadas. ¿No es interesante lo que pasó este verano en Francia? Hubo un sacerdote en una iglesia católica a quien un terrorista de ISIS fue y cortó su cabeza.

Bien, lea Apocalipsis 20, este dice, ‘aquellos que fueron decapitados por el testimonio de Cristo.’ Entonces, esta sería una canción maravillosa para cantar en ese entonces: ‘Oh, ustedes cortaron mi cabeza, pero vean lo que Dios ha hecho por mí.’ ¡Esa será una canción tremenda!

Verso 5: “El SEÑOR ha roto la vara del malvado, el cetro de los gobernadores quienes golpean la gente en ira, *con golpes incesantes, gobernando las naciones en ira, con una persecución implacable.*” (vs 5-6). Esto nos dice como va ser justo antes de la resurrección.

Luego el milenio es instituido y v 7: “Toda la tierra está en descaso... [Isaías 11] ...y está tranquila; ellos estallan en canto. Sí, los abetos se regocijan en ti, los cedros del Líbano, *diciendo, ‘Desde que tú has caído, ningún leñador subirá contra nosotros.’*” (vs 7-8). ¿No es eso tremendo? Esto está hablando de ir tras la gente como si fueran madera o árboles y talarlos.

(pase a la siguiente pista)

Vamos al Salmo 45, este habla de Cristo, de Su trono. Verso 1: “Mi corazón rebosa con un asunto hermoso; hablo de mis obras al Rey; mi lengua es la pluma de un escritor dispuesto.” ¿No es así como tuvimos los Evangelios? ¿No tenían escritores dispuestos? Recuerde el sermón que di: *Los taquígrafos de Jesús.*

Verso 2: “Tú eres más excelente que los hijos de hombres; gracia es derramada sobre Tus labios; por tanto, Dios Te ha bendecido por siempre.”

Hablando de Cristo, Su primera venida y segunda venida y que Él va a estar eternamente, todo contenido en este Salmo.

Verso 3: “Cíñete Tu espada sobre Tu muslo,... [esto es lo que Cristo va a hacer cuando regrese] ...Oh poderoso, con Tu gloria y Tu majestad. Y monta victoriosamente en Tu majestad en nombre de verdad y mansedumbre y justicia;...” (vs 3-4). Esto es algo tremendo. Así es como

va a ser durante el milenio: *¡Verdad, justicia, mansedumbre!*

¡Asombroso! La Palabra de Dios tiene tantas cosas para nosotros que es tremendo. Piense en todos aquellos pobres ateos quienes no saben nada, diciendo que ella está llena de mentiras. *¡No, está llena de Verdad en contra de todas sus mentiras!* Esto es lo que hay en la Biblia.

Verso 6: “*Tu trono, Oh Dios, es por siempre y para siempre; un cetro de justicia es el cetro de Tu reino. Tú amas justicia y odias maldad;...*” (vs 6-7)—o iniquidad (Hebreos 1); esta es una profecía de Jesús, y en Hebreos 1 Él es llamado ‘Oh Dios.’ Aquí hay una profecía de Él y sabemos que Él fue Dios Quien vino en la carne.

Ya hemos cubierto esto, pero una de las cosas que la gente está tratando de hacer hoy en día es quitar el hecho de que Jesucristo fue *¡Dios manifestado en la carne!* También hay algunas personas tratando de decir que el Espíritu Santo fue el padre de Jesús. Lo que viene se va y todas estas cosas, es como dice en el libro de Eclesiastés, ‘que lo que ha sido es lo que será.’ Entonces, somos enfrentados con lo mismo hoy en día.

“...por tanto Dios, Tu Dios,... [Dios y Dios el Padre] ...*Te ha ungido con el aceite de alegría sobre Tus compañeros*” (v 7). Y Él va a ser Rey sobre toda la tierra, como lo hemos visto.

Salmo 48:1: “*Grande es el SEÑOR, y altamente para ser alabado en la ciudad de nuestro Dios, en Su montaña santa.*”

¿No es eso de lo que está hablando? ‘La montaña de Dios será exaltada por encima de las montañas, y muchas naciones fluirán a ella. Ellos dirán, *vamos, subamos a la casa de Dios y aprenderemos Sus caminos y Sus leyes, porque de Zion saldrá la Ley.*’ Y aquellas naciones, las cuales no se sometían al principio cuando comience el milenio, lo harán a su tiempo. Dios va a hacer que esto pase como lo hemos visto.

Verso 2: “*Hermosa en su altura, el gozo de toda la tierra es monte Zion en los lados del norte, la ciudad del gran Rey.*”

Sabemos que cuando Cristo regrese y ponga Sus pies en el Monte de los Olivos todo lo que hay allí geográficamente va a cambiar. Entonces, el Monte de Zion en realidad va a estar en una nueva ubicación. El gran tabernáculo que va a estar sobre Jerusalén va a ser asombroso, en verdad. Luego lee Apocalipsis 7 y 14 sobre todos aquellos quienes serán administradores justo allí en las oficinas principales en Jerusalén sirviendo a Cristo. Esto es tremendo. ¡Piense en eso!

Verso 3: “*Dios en el palacio de ella se ha mostrado a Sí mismo ser una fortaleza, porque he aquí, los reyes se reunieron ellos mismos; avanzaron juntos*” (vs 3-4). Todos van a estar en admiración concerniente a Dios y lo que Él hace y como eso va a ser manejado.

Verso 8: “*Como hemos escuchado, así hemos visto en la ciudad del SEÑOR de ejércitos, en la ciudad de nuestro Dios. Dios la establecerá por siempre. Selah.*” Eso significa, pare y piense.

Pregúntese: Hoy, parece que la gente puede pecar y prosperar y salirse con la suya, pero finalmente, ¿puede alguien verdaderamente ir en contra de Dios? *¡No!* Necesitamos pensar en esto en relación a nuestras vidas, en relación a como estamos preparando para gobernar en el

Reino de Dios.

Verso 9: “Hemos pensado de Tu bondad, Oh Dios, en medio de Tu templo. Como es Tu nombre, Oh Dios, así es Tu alabanza a los fines de la tierra. Tu mano derecha está llena de justicia. ¡Regocíjese monte Zion! ¡Las hijas de Judá griten de gozo por Sus juicios! Camina alrededor de Zion, y ve alrededor de ella; cuenta sus torres” (vs 9-12). No sabemos cómo va a ser la Nueva Jerusalén. No sabemos cuán fantástico va a ser. Pero aquí nos dice y da un vistazo.

Verso 13: “Considera sus murallas, ve a través de sus palacios,...” ¿No será esto hermoso? Entramos en Jerusalén. ¿Vamos a ir a seminarios y conferencias? ¡Podría ser! Vamos a aprender constantemente, ¿cierto? ¡Sí! Entonces, subiremos a Jerusalén de vez en cuando, a reunirnos con Cristo, hablar con Abraham, Isaac, Jacob, Moisés, los 12 apóstoles quienes estarán sentados en 12 tronos. ¡Eso será tremendo! Piense en eso.

“...de modo que puedas decirle a la generación venidera,...” (v 13). Tenemos que enseñarle a la gente. Tenemos que decirles de Dios, y vamos a estar ayudándoles a los padres a enseñar en verdad y entrenar a sus hijos.

Verso 14: “Por esto Dios es nuestro Dios por siempre y para siempre; Él nos guiará incluso hasta la muerte.” Guiarnos de modo que somos resucitados y seremos como Él.

Lo que quiero que haga es pensar en esto por un minuto:

- ¿Qué va a ser necesario para manejar una ciudad?
Esto no va a ser como manejar las ciudades de este mundo todas saturadas.
- ¿Cómo la cimentaría?
- ¿Cómo la administraría?

También vamos a tener gente trabajando con nosotros y para nosotros, entonces piense en cómo va a ser. ¡Va a ser tremendo! Veremos el pilar de lo que vamos a estar enseñando, pero aquí está lo que va a pasar durante el milenio.

Salmo 85:10: “Misericordia y verdad se han reunido;...” Siempre va a tener misericordia y Verdad, y vamos a ser capaces de ayudar a aquellos que pecan porque pecarán. Ayudarlos a arrepentirse. Ayudarlos a aprender y entender realmente lo que necesitan hacer.

“...justicia y paz se han besado uno al otro” (v 10). Piense en esto como el fundamento de lo que va a ser enseñado a través de toda la tierra en cada ciudad, en cada villa y en cada nación.

Verso 11: “Verdad brotará de la tierra, y justicia mirará hacia abajo desde el cielo. Sí, el SEÑOR dará eso que es bueno, y nuestra tierra rendirá su incremento. Justicia irá delante de Él y nos colocará en el camino de Sus pasos” (vs 11-13). Esto último dice que vamos a estar aprendiendo de Dios continuamente.

- ¿Cuál va a ser la base de todo lo que vamos a enseñarle a la gente?
- ¿Qué es lo más grande?

Se nos dijo en I Corintios 13 que hay *fe, esperanza y amor, pero el más grande es ¡el amor!*

Mateo 22 es lo que necesitamos estar haciendo de modo que podemos alcanzar el Reino de Dios, y esto es lo que vamos a estar enseñándole a la gente a hacer. Nada puede ser hecho en una forma correcta sin el amor de Dios.

Mateo 22:35: “Y uno de ellos, un doctor de la ley, lo cuestionó, tentándolo, y diciendo, “Maestro, ¿Cual mandamiento es el gran mandamiento en la Ley?”” (vs 35-36). ¿Cuál es el más grande?

Verso 37: “Y Jesús le dijo...” Esto es muy importante porque ellos rechazaron los mandamientos de Dios. ¿Cómo hicieron esto? ¡Con sus propias tradiciones! Es por eso que cambiamos el nombre de nuestro sitio web a laVerdaddeDios.org La Verdad de Dios está basada en el amor de Dios.

Vimos en el Salmo 85 como todas estas cosas se mezclan juntamente, y como va a ser enseñarle a la gente aquellas cosas. Todo esto va a estar basado en esto. ¿No dio Dios esto como mandamiento a los hijos de Israel en el Monte Sinaí? ¡Sí! ¿Y nuevamente justo antes que entraran en la ‘tierra prometida’? ¡Sí!

Aquí está, y así es como vamos a alcanzar el Reino de Dios, misericordia, Verdad, amor y justicia, todo junto.

“...“ ‘Amarán al Señor su Dios con todo su corazón,...’” (v 37). Vamos a ser capaces de enseñar y entrenar a la gente de esta forma: Seremos capaces de conocer sus corazones; la Biblia habla de ‘probar los riñones.’ Hoy es terriblemente difícil decir que hay en verdad en la mente de una persona, lo que en verdad están pensando. En aquel tiempo, seremos capaces de saber, “... todo su corazón,...” significa todo en sus emociones y su aprendizaje.

“...y con toda su alma,...” es tan solo la vida física que tenemos; todo lo que hace en su vida física lo hace por el amor de Dios.

“...y con toda su mente’” (v 37). Esta es la clave y lo más importante. No puede haber conversión sin el Espíritu de Dios y amar a Dios, y tener las leyes y mandamientos de Dios escritos en sus corazones y mentes. Hoy, tenemos que aprender esto de modo que seremos capaces de enseñarle a la gente a hacerlo.

Tan solo seamos honestos, muchas Iglesias de Dios han llegado a ser gobiernos y feudos de un ministro, en vez de *propiedad de Cristo*.

- ¿Cuánto amor de Dios hay allí?
- ¿Puede haber allí el amor de Dios cuando todos están peleando? ¡No!
- ✓ es verdad que necesitamos pelear por la Verdad
- ✓ es verdad que necesitamos pararnos por la justicia

¿No es una vergüenza que las iglesias de Dios, quienes deben estar enseñando y predicando esto y estarán enseñando esto durante el milenio, no están aprendiendo ellas mismas esta lección? Y esto es lo más grande.

Verso 38: “Este es el primero... [griego: ‘protos’—primario, mas importante] ...y más

grande mandamiento;...”

El segundo vamos a imponerlo. No va a haber ninguna guerra durante el milenio, excepto al final y cubriremos eso en el Día 7. Verso 39: “Y *el segundo es como este: ‘Amarán a su prójimo como a ustedes mismos.’*”

El verso 40 es tal vez el segundo verso más importante en la Biblia. Los más importantes van del 37 al 39.

Verso 40: “*De estos dos mandamientos pende toda la Ley y los Profetas.*” Todo lo que Dios hace está basado en Su amor, incluso el destruir al malvado, porque usted no puede tener vida eterna sin *amor, ley servicio y Verdad*—todas estas cosas juntas. Eso es lo que es tan importante concierne a esto.

Veamos el registro paralelo en Marcos 12, porque hay allí un poquito más adicionado a esto:

Marcos 12:28: “Y uno de los escribas que habían subido a Él, tras oírlos razonar juntos y percibir que Él les respondió bien, le preguntó, “¿Cuál es *el primer mandamiento de todos?*”” Esto es lo que necesitamos hoy para vivir, y esto es lo que nosotros—todos los que somos profesores, ministros y ancianos—necesitamos enseñarles a los hermanos.

¿Cree usted que es remotamente posible entrar al Reino de Dios a menos que haga esto? ¿Viva esto? ¿Enseñe esto? Piense en eso.

Verso 29: “Entonces Jesús le respondió, “*El primero de todos los mandamientos es, ‘Oye, Oh Israel...*’—tan solo ponga su nombre allí. ¿Qué es lo más importante que necesita aprender y escuchar de Dios? Esto le dará, lo más importante que necesita para entrar en el Reino de Dios.

“...‘Oye, Oh Israel. Nuestro único Dios es *el Señor, el Señor. Y amarán al Señor su Dios con todo su corazón, y con toda su alma, y con toda su mente, y con toda su fuerza.*’ Este *es el primer mandamiento. Y el segundo es como este: ‘Amarán a su prójimo como a ustedes mismos.’ No hay otro mandamiento más grande que estos*” (vs 29-31).

En este momento, hablando de los 10 Mandamientos, esto es cierto. Pero ¿cuál es el más grande amor de prójimo? *Jesús dijo que usted debería ‘amarse el uno al otro como Yo los he amado.’* ¿Qué dijo Él concierne a esto? *‘Por esto, todos los hombres—hombres y mujeres—sabrán que ustedes son mis discípulos.’*

- sí, debemos conocer la Verdad de Dios
- sí, debemos conocer las otras leyes de Dios
- sí, debemos guardar el Sábado
- sí, debemos guardar los Días Santos

Todos estos son partes de las leyes de Dios. Todo esto tiene que ser porque esto cuelga de esos dos mandamientos; esto tiene que ser la motivación detrás de todo lo que hacemos. ¡Piense en eso!

Verso 32: “Entonces el escriba le dijo, “Correcto, Maestro. Has hablado de acuerdo a la verdad *de* que Dios es uno, y no hay otro además de Él; y amarlo con todo el corazón, y con todo el entendimiento, y con toda el alma, y con toda la fuerza, y amar *al* prójimo como *a* uno mismo, es más que todas las ofrendas quemadas y sacrificios”” (vs 32-33).

Note lo que Jesús le dijo, es muy interesante. Quiero que use esto como una guía. Piense en esto: Aquí está un escriba quien conocía todas las leyes de Dios y también estaba sentado en la silla de Moisés para hacer juicios cuando la gente iba para darles el juicio de la Palabra de Dios, entonces él sabía.

¿Cuánto sabe usted? *Puede saber bastante, puede entender demasiada Biblia.* Pero recuerde que cualquier entendimiento que tengamos viene de Dios.

Aquí está el escriba y él tenía todo ese entendimiento, y en este punto Jesús no había mencionado las tradiciones. Pero note lo que dijo Jesús:

Verso 34: “Y Jesús, viendo que él respondió con entendimiento, le dijo...” Amigo es muy difícil entrar en el Reino de Dios. ¡NO!

Él dijo, “...“No estás lejos del reino de Dios.”...” (v 34). Estaba acercándose. Tenía la formula. Piense en esto en relación a nosotros. Somos traídos bajo la jurisdicción del Reino de Dios a través del bautismo y recibimiento del Espíritu Santo, y debemos crecer en gracia y conocimiento. Todo lo que hacemos está basado en estos dos mandamientos, además del tercero que mencioné de amarnos unos a otros como Jesús nos amó. Entonces esto es bastante importante de entender.

Verso 38—Él da una advertencia: “Y Él les dijo en Su enseñanza...”—justo después de responder la pregunta. Veamos lo que dijo Jesús en el verso 35: “Y *mientras* enseñaba en el templo, Jesús respondió y dijo, “¿Cómo pueden los escribas decir que el Cristo es *el* Hijo de David? Porque David mismo dijo por el Espíritu Santo, ‘El Señor dijo a mi Señor, “Siéntate a Mi mano derecha, hasta que haga *de* Tus enemigos un taburete para Tus pies.” ’ Entonces, si David mismo lo llamó Señor, ¿Cómo puede Él ser su Hijo?”” (vs 35-37).

Ellos nunca han entendido esto. ¿Por qué? *Porque ¡no amaron a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser!* Lo que es posible para Dios es imposible para hombres, de modo que no podían responder. Hasta este mismo día están aquellos, incluso algunos quienes claman estar afiliados con las iglesias de Dios, que no entienden.

Verso 38: “...“Tengan cuidado de los escribas, quienes se complacen en pasearse en túnicas, y en saludos en los lugares de mercado...” Sí, ‘Oh Rabí, miren todos sus flecos, vean cuantas buenas obras tiene.’

Como aquellos generales que tienes todas esas estrellas en sus uniformes, y entre más tienen más importantes son. Bien, Dios no está mirando el exterior, sino el interior. Ellos no estaban interesados en la Verdad, amor y justicia; estaban interesados en poder, posición y control.

Verso 39: “Y en *las* sillas principales en las sinagogas y *en los* lugares principales en las fiestas; quienes devoran las casas de *las* viudas, y por pretexto hacen largas oraciones. Estos

recibirán *la mayor condenación*” (vs 39-40). ¡Tremendo!

Es por eso que necesitamos enfocarnos en esto como el fundamento para lo que estamos haciendo. Recuerde, *¡estamos en entrenamiento para servir a la gente del mundo cuando Cristo regrese!* Cualquier exaltación debe venir de Dios. Pero debemos aprender, crecer en gracia, en conocimiento y tener nuestras vidas puestas juntas y esperar la venida del milenio.

Veamos si podemos tener un foco real sobre a dónde vamos. No importa cuán joven es, cuan viejo es. No importa si tiene debilidad de cuerpo o de visión o incluso debilidad de mente a causa de la edad. Eso es porque usted está *progresando a la resurrección*. El cuerpo actual se está desgastando y necesita el nuevo, el cual viene con la resurrección. Aquí está lo que necesitamos hacer en nuestras vidas:

Salmo 85:10: “*Misericordia y verdad se han reunido;... [siempre mantenga eso en mente] ...justicia y paz se han besado uno al otro.*” Esto es muy poético de decir.

Verso 11: “*Verdad brotará de la tierra,... [vamos a ser los que la haremos brotar de la tierra] ...y justicia mirará hacia abajo desde el cielo. Sí, el SEÑOR dará eso que es bueno, y nuestra tierra rendirá su incremento*” (vs 11-12)—como hemos visto sobre como Dios va a hacer al mundo durante el milenio.

Verso 13: “*Justicia irá delante de Él y nos colocará en el camino de Sus pasos.*” *¡Caminar en las pisadas de Cristo!* Es por eso que estamos aquí.

Mañana vamos a empezar a ver y responder las preguntas:

- ¿Cuál es una de las más grandes dificultades de la naturaleza humana?
- ¿Cómo afectará eso a la gente en el milenio?

Escrituras referenciadas:

- 1) Hechos 3:6, 12-21
- 2) Daniel 7:25-27
- 3) Isaías 12:1-6
- 4) Isaías 11:2-4, 6-7, 9
- 5) Isaías 25:6:10
- 6) Salmo 47:1-4, 7-9
- 7) Isaías 14:3-8
- 8) Salmo 45:1-4, 6-7
- 9) Salmo 48:1-4, 9-14
- 10) Salmo 85:10-13
- 11) Mateo 22:35-40
- 12) Marcos 12:28-34, 38, 35-40
- 13) Salmo 85:10-13

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Gálatas 3

- Daniel 2
- Apocalipsis 20
- Juan 4
- Lucas 21
- Marcos 13
- Isaías 2
- Malaquías 4
- Salmo 82
- Hebreos 1
- Apocalipsis 7; 14
- I Corintios 13

También referenciado: Sermón: *Los taquígrafos de Jesús*

Copyright 2016—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.